
ATA DA 1426ª REUNIÃO DO CONSELHO DEPARTAMENTAL DA ESCOLA DE 
MINAS, EM 06 DE OUTUBRO DE 2020 

Aos seis dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte, reuniram-se às 9h para a 1426ª 1 
Reunião do Conselho Departamental da Escola de Minas, em caráter EXTRAORDINÁRIO, 2 
em Plenária Virtual (Google Meet), sob a Presidência do Cons. Issamu Endo, diretor da 3 
Escola de Minas, os seguintes conselheiros: Adilson do Lago Leite, Agnaldo José da Rocha 4 
Reis, Aline de Araújo Nunes, Aloísio de Castro Gomes Júnior, André Danderfer Filho, 5 
Andréa Regina Dias da Silva, Carlos Eduardo Ferraz de Mello, Carlos Enrique Arroyo Ortiz, 6 
Christianne de Lyra Nogueira, Christiano Ottoni Carvalho, Cláudio Eduardo Lana, Clécio 7 
Magalhães do Vale, Danton Heleno Gameiro, Douglas Cristian da Silva, Edgar Batista 8 
Medeiros Júnior, Edison Tazava, Elisângela Martins Leal, Fernanda Alves de Brito Bueno, 9 
Guilherme José Cunha Gomes, Helton Cristiano Gomes, Hernani Mota de Lima, José Alberto 10 
Naves Cocota Júnior, José Margarida da Silva, Kerley dos Santos Alves, Leonardo Barbosa 11 
Godefroid, Lucas Deleon Ferreira, Luciana Gomes Castanheira, Luís Antônio Bortolaia, Luís 12 
de Almeida Prado Bacellar, Margarida Márcia Fernandes Lima, Paulo Henrique Vieira 13 
Magalhães, Paulo Marcos de Barros Monteiro, Ricardo Azoubel da Mota Silveira, Rosa 14 
Malena Fernandes Lima, Tays Torres Ribeiro das Chagas, Tito Flávio Rodrigues de Aguiar.  15 
Justifica-se a ausência do Cons. Alberto de Freitas Castro Fonseca, que tinha uma reunião de 16 
pesquisa previamente agendada. Havendo quórum, o Presidente apresentou a justificativa para 17 
a convocação de uma reunião extraordinária, a qual foi aceita por todos. O Presidente 18 
comunicou a mudança de todos os laboratórios do ITV para o parque laboratorial da EM. Foi 19 
feito um acordo com a Precam e o ITV para que este faça o plano de combate a incêndio de 20 
todo o parque laboratorial da EM. Informou ainda que o ITV está doando para a EM vários 21 
tipos de gases e aguarda a manifestação dos laboratórios interessados em recebê-los. Passou-22 
se então ao item da pauta: ANÁLISE DE PROPOSTAS DE ENSINO REMOTO, 23 
REFERENTE AO PROCESSO SEI 23109.005032/2020-41. A Prograd apresentou duas 24 
propostas de retomada do semestre letivo 2020.1, através de período letivo especial, e solicita 25 
que as unidades informem qual a aprovada. A Cons. Elisângela relatou o levantamento feito 26 
pelo Demec, o Cons. Cláudio leu a manifestação dos docentes e discentes do Degeo, a Cons. 27 
Aline apresentou o levantamento feito pelo Deurb e o Cons. Helton apresentou as 28 
considerações do Depro. Registra-se a chegada do Cons. Luiz Cláudio Cândido. Após ampla 29 
discussão e a ponderação de todos os fatores envolvidos, concluiu-se que o assunto deve ser 30 
melhor discutido nos departamentos e foi proposta uma solicitação à Prograd de prorrogação 31 
do prazo para envio da manifestação. A continuação da discussão ficou para a próxima 32 
reunião ordinária, prevista para o dia 21.10.2020. Nada mais havendo a tratar, o Presidente 33 
agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião. Para constar, lavrou-se a presente ata, que 34 
será assinada pela secretária e pelo Presidente. Ouro Preto, seis de outubro de dois mil e vinte.  
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